会

長

挨

拶

目指している物などをざっく

やせるよう努力して参ります。 てくれる方を一人でも多く増

挨

拶

自分の会社のPRや自分の

企業に倫理を 職場に心を 家庭に愛を 内外拡充7万社 日本創生 やり抜こう!

福島県会津若松市倫理法人会 会報 令和元年度 第4



てください。また、朝が苦手ない方は、ぜひ一度お顔を見せ最近MSに参加されていな

します。

ニングセミナーにお顔を見せ 方はたまに行っていますイブ

換しました。そこで倫理に 究の道から商売の道に方向 らないと思ったので、よりよ かっても、その答えは見つかせんでした。おそらく一生か 学ではその答えが見つかりま

い生活をしていくために、

いただければとも思います。

ロだよ

毎週木曜日 午前6時~7時にモーニングセミナー開催中

◆ 事務局・ -ニングセミナー会場

シゲキ会津インタービル 3 F 〒965-0052 会津若松市町北町 大字始宮前125

TEL 0242-23-9315 FAX 0242-23-9316

E-mail

rinri-wakamatsu@smile.email.ne.jp ホームページ

http://rinri-fukushima.info/aizuwakamatsu



슷 平田 長 信良

長を拝命して一年が経ってし バタバタとしているうちに会 ましてありがとうございます。 も会の運営にご協力いただき いました。

が、お陰様で早起きもそんな結構いい加減にしていました眠いから休むかな?などと、 一番の私の悩みでもあります。らず、会員数の伸び悩みが今に既存会員の方の退会が止ま の皆様と協力しながら、より慣れてきました。今後新役員 だった会長挨拶も、何となく 気がします。ただ残念なことのに近づいてきているような に苦にならず、プレッシャー つですが私が目指しているも 員さんも増えてきて、少しず たつもりです。若い元気な会 いりますのでよろしくお願 一層明るく楽しい会にしてま いものにしようと頑張ってき 行されなかったことも多かっなります。計画は立てたが実来ていなかったという思いに来ていなかったという思いにと、毎月の決まったことをす の行動を照らし合わせてみる化する中心者です。これに私 会長の考えた活動方針を具現 任幹事は会長と心を合わせ、

専 任 幹

事



ま

専任幹事 森田健太郎

大役を仰せつかりました。専

ました。

誘いを受けたのが縁で入会し

ずはモーニングセミナーを楽し

会を活性化するために、ま

の活動方針も決まりました。たいないので、楽しく実践し、たいないので、楽しく実践し、諸師の話を聞くだけではもっ う思いがあります。 も出ず、次に繋がる反省も生たです。実行しなくては結果 ます。モーニングセミナーで 践する場を提供してくれてい まれません。倫理法人会は実 次はもっとうまく出来るとい ることのないようにします。 また来年同じ反省の弁を述べ 倫理法人

ていきたいと思っています。し合う。そんな温かい会にし ばらんに話し、共有して励ま よろしくお願い致します。 あと一年頑張りますので、 挨拶 ったため、何か勉強会がない会津にきて知り合いがいなか十五年になります。東京から か漠然と探していた時に、お 私は倫理法人会に入会して 務 長

事務長

政民

四年間、事務長としての

ことだと思っています。 びをさせていただきました。 で学びを続けていきたいと考 いただき、また新しい気持ち 割を与えていただき多くの学

来期はその荷を降ろさせて

しい会員さんも入り活気ある厳しい現実がありますが、新りましたが、現在一一四社と 二〇〇社を目指した時期もあ が倫理の勉強に携わることにえると二○○社を超える仲間 ルギーは大変大きいものがあ と思います。 を蒔かなければ芽は出ません。 モーニングセミナーや会運営 法人も一時は一六〇社を超え なりました。会津若松市倫理 結果が出る素晴らしき学びだ 倫理の学びを実践すれば必ず がされていると思います。種 会が設立され、 津に新しく会津中央倫理法人 一年が過ぎました。早いものであっと 使う会員さんのエネ 又、入会して貰 会津地域を考 昨年は会 いう間に

を研究しましたが、薬学や医に、なぜ人が病気になるのかしました。五年間、自分なり

と思い母校の大学病院に就職

し、仕事も薬の勉強をしたい

たこともあり、薬学部に入学薬の副作用に悩まされてい かを考え続けていました。

> 委員長 長尾 好章

普及拡大委

最初のMSで講師の先生から「あなたは親を大切にしてら「あなたは親を大切にしていて、高供のころ病気をしていて、高供のころ病気をしていて、高は子しました。その時から、ずれは子のよ、人は何故病気になるののと、人は何故病気になるののと、人は何故病気になるのが、

気の病むことなど、いくらで現実の生活をしていれば、 もあります。 き、答えが見つかりました。から生まれると教えていただ ていただくことはありがたい週に一度こうして勉強させ

普及目標社数130社 目標まで16社

ないと思います。来年度も皆策も考えていかなければなら員さんが退会しないような対 さんと一緒に力を合わせ楽し い倫理活動をしていきたいと

モーニングセミ

委員長 隆洋

張っていこうと決意しました。引き受ける倫理法人会で、頑 継者を作る事が大事だと改め今回振り返ってみると、後 るのか心配もありましたが、 四日に入籍もして、両立出来 引き続き受けました。 て思いました。 何事も頼まれたら、「はい」と ングセミナー委員長の役職を 度を迎え倫理法人会のモーニ 役職を受ける前の八月二十 去年の九月から、 新しい年

ハーサルで役を教える事や、ているつもりで、朝礼前のリましたが、役職に忠実に動い何事も一番でと頑張ってい たのですが、思いだけではダたくなる練習会を行いたかっ 真面目だけど楽しく、 まく使い、やる気を起こし、た事が反省点です。時間をう なったので、MS参加者にも MSの役を出来る人が少なく メでした。もっと精進します。 っと役を覚えて貰って皆さん MS練習会を結局出来なかっ 、参加し

> だ精進が必要ですが、今回は考で行動しています。まだま あっても笑顔、元気な挨拶、んな時も笑顔、良くない事が私は何事も笑顔でいる、ど のパワーは凄いと思います。
> たいと頑張っています。
> 笑顔 ときは一番の笑顔を引き出して貰えるように、写真を撮る は、MS参加者が楽しく帰っと思い、いま取り組んでる事これからも頑張っていきたい しっかりした発音、プラス思 笑顔

まだまだ勉強不足ですが、役職を受けて良かったです。

委員長 川野辺弘

委員長

熊谷

研修委員長を拝命させ

た。お二人共大きな成果を持典之幹事に参加して頂きまし熊谷祥太幹事、五月には松澤がが二回行われ、一月には研修が二回行われ、一月にはのいる。 その話を聞いて富士高原研修の思います。一度でも富士高度思います。一度でも富士高頂きました事、大変良かった 謝申し上げます。の活動にご協力頂き心より感の活動にご協力頂き心より感て頂き、会長はじめ役員、会 のではないかと思います。心を新にされた方も多かったに行った時の事を思い出し、 でその発表を皆さんに聞いてち帰り、モーニングセミナー

また、倫理経営基礎講座が六回行われました。倫理研究所より講師をお迎えし、「働きるを培う」「人生の主役として生きる」「丸山敏雄の生涯」といる」「丸山敏雄の生涯」といる」「丸山敏雄の生涯」というテーマでお話しされ、純粋らこの基礎講座は役員、幹事ができました。しかしながらこの基礎講座は役員、幹事の方しか受講できません。との方しかできました。

礼 委

諸先輩方に感謝したい。 このような機会をくださった が経過した。私如き若輩者に朝礼委員長を拝命し、一年

生活も荒んでいった。委員長に添うことが出来なかった。とすー、各種委員会、行事への参加が疎かになり、次第にの参加が疎かになり、次第には添うことが出来なかった。 ったと、 とは名ばかりの体たらくであ 海より深く反省して

参加したこと、倫理経営講演としてモーニングセミナーに楽しいこともあった。講師 こと、そして、朝礼コンクー 会の司会を務めさせて頂いた

> まず、モーニングセミナーに前述の反省を踏まえ、来期は めたい。 より多く出席することから始 同じ過ちを繰り返さぬよう、委員長就任の打診を頂いた。 は得難い貴重な体験となった。 が不得手であった私にとって 有難いことに、来期の朝礼

い申し上げます。 会津若松市倫理法人会の皆

女 性 委

横山由美子

数字で増員を求められたこと席していますが、はっきりと実は長年県女性委員会に出 が、女性会員の占率からいう普及面の数字は達成しました 女性委員会で報告があった頃、単会二名増員すること」と、県性委員会で、「女性会員を、各 とまだまだです。 星さんも再入会して下さり、 には心より感謝です。その後、 は初めてでしたので、お二人 入会していただけたのです。 は、大変幸運でした。全国女今年度の我単会女性委員会 大塚さん、久光さんと続けて

Ĺ

ました。しばらくして塀の上 います。二匹は下に飛び下り塀の上に三匹の猫が座って 中で、印象的な話を一つ。しい講演を聞くことができた ると決め、一匹は残ると決め さて、今年も沢山の素晴ら

二匹は決めただけで実際は飛したが、答えは三匹でした。か。私は素直に一匹と思いま うぞ宜しくお願い致します。 くれたようです。来年度もど星さんが、私の背中を押して も会社員として元気に頑張る心にささったこの話と、今 しなければ結果は出ない……。び下りなかったのです。行動

委員長 本田 貞義

役員と会員の皆様の御協力の会・企業訪問を行いました。今年度の行事は、年二回の ありがとうございました。 御礼を申し上げます。 ることができました。改めて おかげで無事に行事を終了す

伊藤 慶

だったでしょうか?
けるかが課題でしたがいかが
対興味を持って読んでいただ
に事をまとめれば会員の皆様 した。毎号2ページという限 いただきありがとうございま一年間愛和だよりをご愛読

真を掲載していますがいかがやその他イベントの案内・写また、ホームページにMS でしょうか?是非ご覧になっ